

♠ Répondre ▼ ➡ Transférer ▼ ➡ Archiver ♠ Indésirable ♠ Supprimer

que cette zone est régulièrement très humide, voire inondée, dès que les précipitations sont importantes et que les cours d'eau sortent de leur lit (ce qui est arrivé plus de 10 fois pour le Don chez moi lors de l'hiver 2019-2020 par exemple). La presse a largement fait écho aux problèmes de santé induits lorsque des éoliennes sont implantées dans de telles zones humides (en particulier le parc de Nozay/Puceul installé à seulement quelques kilomètres)

• La zone cible prévue pour le projet est d'une part située à proximité d'habitations, et d'autre part sur un terrain très humide entouré de plusieurs cours d'eau. Lors de mes promenades dans le coin, i'ai pu constater

• Enfin, alors que les parcs existants sont installés sur des buttes, ie m'étonne du choix pour ce projet d'un site dont l'altitude culmine à moins de 20m ce qui en fait quasiment le point bas de la commune!

Il y aurait sans doute de nombreux autres points à évoquer, et je sais que les associations constituées pour lutter contre ce projet portent ces éléments à votre connaissance, mais je crois qu'il y a là suffisamment de

De Gmail - Pascal Thenon -

bonnes raisons pour décider de ne pas engager un projet dont les risques spécifiques et le bénéfice au service de l'intérêt général comme de l'équité des territoires sont loin d'être évidents.

Pascal Thenon

Bien cordialement.